



Le prieur provincial

*Aux membres des fraternités laïques dominicaines
de la Province de France*

Paris, le 30 novembre 2022
en la fête de saint André, apôtre

Mes chers frères et sœurs en saint Dominique,

C'est avec grande joie que je vous écris à la demande du maître de l'Ordre, le frère Gerard Francisco Timoner, afin de procéder à la promulgation du directoire provincial des fraternités laïques dominicaines, ce que je fais donc par ces lignes. Ainsi, voici les fraternités dotées d'un bel outil pour accompagner leur croissance et les aider à servir la magnifique et urgente mission de la prédication de l'Ordre tout entier.

Feuilletant les pages de ce directoire, je m'arrête sur ce passage qui me semble un bel ordre de mission : « *Compagnons dans la prédication, les laïcs dominicains partagent pleinement et en complémentarité, la mission de l'Ordre. Dans la diversité de leurs engagements dans l'Église et dans la société, les laïcs dominicains, conscients que le travail apostolique naît de l'abondance de la contemplation, sont appelés à se tenir à l'écoute des hommes de leur temps et à être une Parole vivante dans leur milieu de vie* ». Il faut des cœurs débordants pour répondre à une telle invitation, à l'image de saint Dominique lui-même, tout donné au service de Dieu et de son prochain. J'entends là l'appel enthousiaste d'un Pier Giorgio Frassati s'adressant à ses compagnons : « *A nous il n'est pas permis de vivoter, nous devons vivre !* ». Et pour nous, dominicains, vivre n'est-ce pas toujours en quelque mesure prêcher ?

Aussi, que ces quelques lignes soient pour moi l'occasion de me réjouir de la prédication qui se déploie déjà, et de tous les projets apostoliques qui pourront naître à l'avenir, toujours plus nombreux je l'espère. Que l'Esprit vivifie notre famille dominicaine sans cesse, la maintenant créative et dévouée à sa mission. Que, tous, nous sachions manifester le trésor que notre Ordre doit signifier dans le monde d'aujourd'hui : qu'il est d'abord une communion.

Soyez assurés de ma prière pour chacune de vos fraternités, pour chacun et chacune d'entre vous. C'est en me confiant, ainsi que tous les frères de la province, à votre prière que j'achève ces lignes, avec mes bien fraternelles salutations.

Votre frère,



Frère Nicolas TIXIER, o.p.
Prieur provincial